French in France Video Transcripts
Language by Country Collection on LangMedia
http://langmedia.fivecolleges.edu/


"Talking to a Friend's Mother"

French transcript:
"Avoise: Allo? Bonjour, Madame, excusez-moi de vous déranger, est-ce que je pourrais parler à Marie s'il vous plait?Ah, est-ce qu'il serait possible de lui laisser un message? Oui, bien sûr oui c'est Avoise à l'appareil c'est à propos de notre association oui, oui en fait est-ce qu'elle pourrait me rappeler dans l'après midi, ,j'ai peut-être trouvé des sponsors mais j'aurais besoin de discuter avec elle pour préciser en fait notre action avec eux, en fait demandez-lui de me rappeler cet après midi si c'est possible. D'accord, très bien, merci madame, excusez moi de vous avoir dérangé. Bonne journée. Au revoir."


English translation:
"Avoise: Hello? Good morning, Madam, I am sorry to bother you, could I please talk to Marie? Oh, would it be possible to leave a message? Yes, of course. Yes, it is Avoise talking, it is about our association, yes, yes actually could she call me back in the afternoon, I have found sponsors but I need to talk to her so we can decide about our course of action with them. Actually, ask her to call me back this afternoon if possible. All right, very good, thank you, madam, sorry to bother you. Have a good day. Goodbye."
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